
Ausschussmitglied Hasenberg 

Gibt es ein Betriebskonzept für die neue Jungholzhalle? 
 

EBG Jung 

Über die mögliche Nutzung und Vermarktung der neuen Jungholzhalle werden 

derzeit Gespräche geführt. 


